

Le premier colloque international d'historiens se tiendra à Cuba



La Havane, 19 juin (RHC).- Près d'une soixantaine de chercheurs étrangers et plus d'une vingtaine de chercheurs cubains partageront leurs connaissances au cours du Premier Colloque International d'Historiens qui siègera à La Havane les 25 et 26 juin.

Roberto Pèrez, président de l'Union des Historiens de Cuba a mis l'accent sur la participation à la rencontre, d'auteurs des États-Unis, de l'Italie, de l'Espagne et de l'Amérique Latine.

Roberto Pérez a également signalé que l'un des objectifs du colloque est de contribuer, depuis la théorie jusqu'à l'intégration régionale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59690-le-premier-colloque-international-dhistoriens-se-tiendra-a-cuba>



Radio Habana Cuba